
Protokoll: 

RM Artz zeigt sich erfreut darüber, dass der eingebrachte Antrag der CDU-Fraktion schnell bearbeitet 

wurde und versichert, den Instrumentenlehrpfad weiterzuempfehlen. 

 

AM Thieltges führt an, dass die FDP-Fraktion den Vorschlag generell begrüße, er den Ort allerdings für 

zu abgeschottet befindet und stellt daher die Frage, ob ein anderer Ort mit mehr Publikumsverkehr 

nicht sinnvoller wäre. 

 

Die Vorsitzende erklärt daraufhin, dass es sich beim Spielehaus um einen Treffpunkt für Jugendliche 

handele. Nach Prüfung mehrerer Standorte sei der ausgewählte Ort in Rücksprache mit dem 

Eigenbetrieb Grünflächen- und Bestattungswesen für am besten geeignet befunden worden. Zudem 

ergänzt sie, dass sich das Projekt derzeit noch in der Planung befände und noch nicht umgesetzt wurde. 

 

RM Bourry bemerkt, dass die Anlage der Unterrichtungsvorlage fehle und gerne ein Foto des Geländes 

sehen würde. Zudem gefalle ihr die Umzäunung des Bereichs nicht. 

 

Die Vorsitzende bekräftigt das Fehlen der Anlage und verspricht eine Nachreichung mit dem Protokoll. 

 

RM Pilger hält den Standort für geeignet, da er durch zwei Schulen und eine Wohnsiedlung in der Nähe 

für viele Kinder und Jugendliche zugänglich sei und führt an, dass die Zäune eine gewisse Sicherheit 

böten.  

 

Die Vorsitzende erklärt, dass sie alle Anregungen aufnehmen möchte und in der nächsten Sitzung 

hoffentlich schon genauere Auskünfte zur Kostendeckung geben kann. 

 

 


